
Richiesta chiarimenti del 26/08/2019 

 

Con rif. alla procedura, al pari di moltissime altre PA si richiede: 

1) se possibile utilizzare la lamiera di alluminio da 5/10 preverniciata - che è esente da qualsiasi procedura di ossidazione, 

dura molto soprattutto di più in ambienti salini tipo Genova, ed esteticamente è più rifinita e gradevole. 

2) se al pari di altre PA è possibile stampare il progressivo e limitare l'adesivo al solo anno (2019-2020-ecc) riducendo 

l'impiego del singolo numero adesivo, la cui adesività diminuisce notevolmente nel corso del tempo soprattutto se di 

piccolo o piccolissimo formato - come il singolo numero richiesto. 

Cordiali saluti 

 

Risposta a richiesta chiarimenti del 26/08/2019 (inviata il 28/08/2019) 

 

In risposta alla richiesta di chiarimenti del 26 agosto 2019, si conferma quanto previsto dalle condizioni particolari di 

fornitura allegate alla negoziazione, in particolare: 

1) Il valore minimo ammesso dello spessore del materiale deve essere di 10/10, al fine di garantire l’uniformità con le 

forniture precedenti; 

2) Sia il numero dell’autorizzazione che l’anno devono essere adesivi, al fine di garantire la progressività della 

numerazione, dal momento che i cartelli saranno distribuiti da nove strutture comunali. 

Si resta a disposizione per eventuali ulteriori chiarimenti e si porgono distinti saluti 


